

0912



Le Directeur

Paris, le 8 juin 2021

Mesdames et Messieurs les chefs d'établissement.

D'ici quelques semaines, plus de 17 000 bacheliers quitteront nos lycées. Après plusieurs années au sein d'un établissement d'enseignement français à l'étranger, ils vont démarrer leurs études supérieures, en France ou à l'étranger. Nous avons là encore une mission : les aider et les accompagner dans cette transition vers l'enseignement supérieur puis vers le monde professionnel. Par ailleurs, bien que quittant le lycée, ils gardent un lien fort avec le réseau de l'enseignement français à l'étranger.

Pour tout cela, il m'apparait indispensable de les informer de l'existence des deux plateformes numériques qui leur permettront de continuer à vivre et à faire vivre le réseau de l'enseignement français à l'étranger. Ces plateformes leur permettront également de trouver des conseils pour leur orientation et des opportunités professionnelles.

- La plateforme de l'Union-ALFM, l'Association mondiale des anciens des lycées français du monde, est engagée dans la constitution d'un réseau mondial d'entraide professionnelle. Par ses actions, l'Union-ALFM contribue à l'attractivité de notre réseau et de nos établissements.
  Je vous propose d'inviter vos élèves de terminale à s'inscrire sur www.alfm.fr.
- La plateforme AGORA Monde permet aux lycéens et étudiants d'entrer en contact afin d'échanger sur des projets post-bac et sur leur orientation. Fiches profils, accès à des conseils, recommandations de formations, etc. Les lycéens du réseau ont besoin d'échanger avec ces futurs étudiants pour partager leurs expériences.
  Je vous propose d'inviter vos élèves de terminale à s'inscrire ou à changer leur statut sur www.agora-aefe.fr.

Dans cette perspective, vous trouverez en pièces jointes des outils de communication réalisés par les deux plateformes pour que vous puissiez les diffuser sur vos canaux numériques et remettre cette documentation aux élèves de terminale.

En vous remerciant pour votre engagement remarquable depuis des mois qui a permis à votre établissement et au réseau d'affronter au mieux cette crise sanitaire, et en vous souhaitant bon courage pour ces dernières semaines avant des congés bien mérités, je vous prie d'agréer, Mesdames et Messieurs les chefs d'établissement, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Olivier BROCHET